



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

O. Lindheimer, del.

Kochstelle, sowie Treppenauf und -abgang in einem Haus der Judengasse

Exemplarische Darstellung einer typischen Kochstelle in den hölzernen Häusern der Judengasse.

Die aus Holz gebauten Häuser in der Judengasse waren aufgrund von Platzmangel meist so schmal, dass die Kochstellen in den Treppenhäusern waren. Durch den schmalen Häuserbau war es oftmals auch nur möglich, Betten an die Längsseiten des Hauses zu stellen.

Informationen

Frankfurt, Judengasse (Darstellung)
1884 (Datierung)

Interieur
Handzeichnung
Kreide

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C50131
